
前回の記録 本日の予定 次回の予定

2017-2018
No.1721

              18.6.6発行

WEEKLY REPORT

http://gifukita-rc.com/

 

□ 会　長　　永瀬　　章
□ 副会長　　前田　吉彦
□ 幹　事　　西垣　康紀
会報委員長　 安藤　重広

□ 題　字　　永瀬　　章
□ 例　会　　毎週水曜
□ 会　場　　岐阜都ホテル

 

　　　　　　　　　６月　ロータリー親睦月間　

　

会長挨拶

　本日は先週の箕浦ガバナー補佐に続き、次期
ガバナー補佐の小野様をお迎えしての例会です。
また、今日の卓話の講師には元ガバナー補佐の
故金様をお迎えしています。少し緊張していま
す。
　最近、毎日のようにテレビでは米・朝のこと、
アメフト、それから国会の文書があった、無か
ったのニュースばかりです。
　今日は、会長挨拶を何も考えてきませんでし
た。５月は年度の始まりで、総会が多いです。
今朝も午前中は長良川温泉の今後の方向性につ
いての会議がありました。午後は長良川おんぱ
くの実行委員会があります。実行委員長を仰せ
つかっておりますので、少し宣伝やら、お願い
をさせてください。
　長良川おんぱくも今年で８回目を迎えます。
最初は川原町をブラッシュアップする事業から
始まり、長良川を全国に発信することに、そし
て、今では、上流の郡上から河口の桑名までの
広がりを持つ事業へと、発展してまいりました。

出席報告

会員数：32名
出席数：22/32名
出席率：68.75%
欠席者：10名（出席免除 5名　81.48%）
来訪者：小野　幸満様　岐阜ＲＣ
　　　　故金　正司様　岐阜中ＲＣ

会長挨拶　続き

担当：竹村会員・国井会員

卓話（１３）
１００万＄　

第 1720 回 例会　5/23（水）

担当：小島会員・小森会員

慶祝行事
卓話(１４）　
現・次期合同理事会

第 1721 回 例会　6/6（水）

担当：職業奉仕委員会

職場例会
関市フェザーミュージアム
13：30

第 1722 回 例会　6/13（水）

　そして、毎年、一つ以上の目玉商品を造成し
ています。昨年は、長良川体験チケットを発売
しました。４０以上のヒト、モノ、コトに出会
うお値打ちなチケットです。一度、ご利用くだ
さい。玉宮町でも利用出来ます。
　様々なイベントのシナジーにより昨年末には、
全国温泉総選挙の女子旅部門において、第一位
となりました。それを記念しての今夏の女子旅
クルーズを企画しましたが、大変好評を博して
います。
　今年は、夏おんぱくが7/21～8/31まで、秋お
んぱくは10/1～11/30まで行われます。是非、
ご参加ください。
　また、お願いですが、当初は、補助金なども
ありましたが、現在は、その額も少なくなり、
運営には、苦戦を強いられております。民間企
業の、広告協賛も承っております、岐阜のＰＲ
に是非ご協力ください。会長挨拶といたします。
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例会風景

例会風景

例会行事

卓話　国井会員
卓話者　故金正司様　ポリオプラスについて

（岐阜北ＲＣ卓話原稿）

2018年～2019年 次年度委員会活動計画
（1）ポリオ撲滅への理解と協力
　　　① ＲＩの国際協議会においてポリオ撲
　　　　 滅を優先項目とする決議について
　　　② 何故ほとんど撲滅状態にあるポリオ
　　　　 に資金を投入する理由
　（2）ポリオ募金への協力・・・ポスター、
　　　　ベスト、募金箱の貸し出し
　（3）ポリオニュースの発信(各クラブ募金
　　　　活動、ＲＩ日本事務局財団室ニュース）
　（4）2630地区10月24日における世界ポリオ
　　　　デーへの取組
　（5）募金額の集計・・・地区事務局への募
　　　　金活動報告のお願い

2．ポリオ撲滅まであと少し
　（1）30年前にはポリオの発症例数は35万件、
　　　　2016年での発症例はわずか37件です。
　（2）予防接種により全世界で200～300万人
　　　　の命が年間救われていると推定

幹事報告事項（敬称略）

・ロータリー情報委員会
ＩＧＭの開催5/29

委員会・同好会報告事項（敬称略）

・職業奉仕委員会　国井委員長
６月１３日職場例会（関市フェザーミュージア
ム）よろしくお願いいたします。
・安藤武司　
城北高校インターシップの依頼ありました。
7/4　7/5

ニコニコＢＯＸ（敬称略）

小野　幸満様：次期岐阜Ａグループガバナー補
　　　　　　　佐を務めさせていただきます。
　　　　　　　どうぞよろしくお願いします。
竹村　博之：国井さん卓話よろしくお願いしま
　　　　　　す。
山口　八郎：次期ガバナー補佐をお迎えして。
国井　省二：中ＲＣ故金　本日はよろしくお願
　　　　　　いいたします。
波多野光祐：北海道行けなくて残念です。

　（3）天然痘は根絶され次はポリオです
　（4）ポリオは予防ワクチンのみが有効で治
　　　　療方法は今だ見つかっていません
　（5）ビルゲイツ財団とのパートナーシップ
　　　　において2倍額の協力

3．活動写真
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同好会遠征ゴルフ（敬称略）

２０１８年５月２８日。
小樽カントリー倶楽部。

優勝　前田　裕弘会員
ＯＵＴ　　　４６
ＩＮ　　　　４４
ＧＲＯＳＳ　９０
ＨＤＣＰ　　１１
ＮＥＴ　　　７９

準優勝　岡田　忍会員
ＯＵＴ　　　５２
ＩＮ　　　　５５
ＧＲＯＳＳ　１０７
ＨＤＣＰ　　２５
ＮＥＴ　　　８２

例会風景

 

第１７２２回　例会　６月１３日（水）
職場例会
関市フェザーミュージアム　13：30

担当者：職業奉仕委員会

　 　　　　　会報・広報　６月担当　川崎賢二

次回例会のご案内

同好会遠征ゴルフ（敬称略）

３位　小森　保敏会員
ＯＵＴ　　　５９
ＩＮ　　　　５７
ＧＲＯＳＳ　１１６
ＨＤＣＰ　　３４
ＮＥＴ　　　８２
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